

# El Hospital Regional de Talca Avanza en el Tratamiento Integral del Cáncer de Mama con Cirugías de Reconstrucción Inmediata

En un avance significativo en la atención de pacientes con cáncer de mama, el Hospital Regional de Talca ha oficializado la realización de la primera reconstrucción mamaria inmediata, liderada por la Unidad de Patología Mamaria, en el marco de un tratamiento integral que busca mejorar la calidad de vida de las mujeres afectadas por esta enfermedad.

El Dr. Juan Enrique Leiva Madariaga, Jefe del CR de Obstetricia y Ginecología, ha destacado la importancia de esta nueva opción terapéutica: “El objetivo es cerrar la brecha en el tratamiento oncológico, ofreciendo a las pacientes una experiencia más completa

que reduce los tiempos de espera y mejora su imagen corporal y bienestar emocional”.

La Dra. Carolina González, sub-especialista en Mastología, cirugía oncológica y reconstructiva de mamas y parte del nuevo equipo que se ha formado en el hospital, ha llevado a cabo una serie de capacitaciones que incluyen la técnica de reconstrucción mamaria oncológica. “La cada vez más urgente necesidad de proporcionar este tipo de intervenciones en el Hospital Regional de Talca es indiscutible. La reconstrucción mamaria no solo tiene un rol en el aspecto físico; juega un papel crucial en la autoestima y la

recuperación emocional de nuestras pacientes”, afirmó la Dra. González.

La primera paciente en beneficiarse de este innovador enfoque fue María Luz González Rojas, quien compartió su experiencia: “Pensé que iba a quedarme mutilada. Cuando la doctora me explicó que había esta posibilidad, me dio una nueva esperanza. Estoy muy agradecida por todo el apoyo recibido; mi recuperación ha sido rápida y sin dolor”.

Este proceder, que hasta ahora se realizaba de manera diferida, permitirá a las pacientes recibir la reconstrucción durante la misma intervención que requiere el tratamiento



oncológico, garantizando un manejo integral y humanizado del cáncer de mama. “Es un procedimiento seguro, avalado por la comunidad médica, que se realiza en otros centros y que estamos orgullosos de inaugurar en Talca para nuestras pacientes”, concluyó el Dr. Leiva.

Con esta iniciativa, el Hos-

pital Regional de Talca reafirma su compromiso de aumentar la capacidad de atención y mejorar la calidad de vida de las mujeres en la región que enfrentan el cáncer de mama, brindando opciones de tratamiento que reduzcan la espera y respondan a las necesidades de cada paciente.